



Lors du CSE de ce vendredi 13 juin, nous avons appris avec stupéfaction de la bouche du PDG que l'AFP allait devoir trouver 2 millions d'économies dès cette année, puis 10 à 12 millions en 2026.

Fabrice Fries en a expliqué les raisons, pour l'essentiel reprises dans une vidéo qu'il a diffusée sur Inside. « Oui, forcément », ces économies auront un impact sur l'emploi, a reconnu le PDG en CSE, qui prévient qu'un « chantier énorme est devant nous » qui portera sur les « structures », « l'organisation », « les activités », « s'interroger et s'adapter à des méthodes de travail » et qu'il « faudra faire des choix ». Pour l'instant aucune décision n'est annoncée, mais de premières pistes seront données lors du prochain CA avant de détailler les mesures au CSE prévu le 11 juillet.

Face à cette situation très anxiogène, les organisations syndicales CGT, SNJ, SUD, FO et CFE-CGC loin de baisser les bras, se mobiliseront pour la défense de l'emploi et de conditions de travail permettant de poursuivre la mission de l'AFP pour un journalisme de qualité.

La grande majorité des bureaux et services, dans toutes les catégories de personnels, sont déjà à l'os et ne pourraient absolument pas fonctionner convenablement avec des effectifs encore réduits.

Le PDG affirme que l'Etat ne viendra pas à notre rescousse : les syndicats se donnent pour mission d'aller voir les parlementaires et sensibiliser l'opinion afin que la plus grande agence de presse mondiale non anglo-saxonne n'entame pas un rabougrissement mortifère l'année où elle fête ses 80 ans d'existence.

Les organisations syndicales CGT, SNJ, SUD, FO et CFE- CGC